

# 至心

麻生学園小学校だより  
令和2年10月30日  
第 8 号

トッポをめざせ！  
高い学力 豊かな情操

## 「つながり合う」素晴らしさ

校長 水上 雅義

25日(日)の「ミニ運動会」には、たくさんの保護者、ご家族の皆様にお越しいただき、本当にありがとうございました。子ども達にとって、皆様からの応援が何よりの力になったことと思います。

さて、運動会当日ですが、保護者・ご家族の皆様に加え、本校の卒業生もたくさん参観に来ていたことに驚かされました。6年間過ごした校舎、進学先が異なり離れてしまった友だち、久々に会う下級生、懐かしさがあふれている様子でした。また、卒業生が職員と語り合う姿も印象的でした。公立学校では、職員は数年すれば人事異動で別の学校に転出となり、卒業後、母校を訪問しても次第に知らない先生ばかりになっていることが当たり前です。しかし本校では、たくさんの職員が本校に長年在籍し、何年経っても温かく卒業生を迎えることができているのです。いつまでも、卒業生と在校生、学校、職員が“つながり合う”ことができる素晴らしい学校です。

この“つながり”は、卒業生との関係のみならず、在校生間にも言えることです。閉会式で、児童代表の言葉を述べた〇〇さんは「6年生として、本当はみんなともっとたくさんつながり合いたいと思っていました。このまま、1年が終わってしまうのではないかと考えていたのですが、今日、ミニ運動会ができ、つながり合える喜びを感じています。」といった内容も含めた心からの思いを語ってくれました。

さらに、閉会式後、赤と白に分かれて、立派に団長を務めてくれた赤組団長の□□さんと白組団長の△△さんから、解団にあたっての言葉を述べてくれたときの事です。下級生のある子が「6年生の皆さん、是非、来年の運動会に来てください。」と発言してくれました。6年生の人たちは、大きくうなずき、「もちろん」と言っていました。

人は社会的な存在です。他者との“つながり”は、私たちの心を温かく豊かにするとともに、自分一人では発揮できない新たな力を沸き立たせてくれます。保護者の皆様からの運動会で頑張る子ども達への声援も、友達や先生達との“つながり”の中で一生懸命に勉強に取り組む姿もこのことを表していると言えるでしょう。こうした“つながり”の中で私自身一緒に過ごすことができることに喜びを感じています。

## 学校からのお知らせ

### ☆11月から冬服です。

ネクタイ、リボンも着用です。

11月4日(水)から全員冬服用での登校となります。

### ☆秋の全校遠足・・・11月2日(月)

10/23(金)に配付した文書にそって準備をお願いします。この日は、「体操服で登校」または「制服(冬服)で登校して学校で体操服に着替え」どちらでもよいです。

14:00一斉下校 スクールバスは14:00発の1本です。

※雨天により校内遠足になった場合は、

12:45一斉下校 スクールバスは12:45発の1本です。

※いずれの場合も、この日のアフタースクールはありませんのでご注意ください。

### ☆出前授業

○11月11日(水)「人権教室」(4年)4-1教室 5校時

○11月20日(金)ヤクルト「ウン知育教室」(3年)

多目的ホール 10:00~11:00

※保護者の皆様の参観が可能です。該当学年以外の保護者様でも参観可能です。

11月	行事予定	12月	行事予定
1 日	入学試験	1 火	
2 月	全校遠足 14:00一斉下校	2 水	
3 火	文化の日	3 木	
4 水		4 金	
5 木		5 土	合格者説明会
6 金		6 日	
7 土		7 月	個人懇談(～12日)
8 日		8 火	お弁当の日
9 月	委員会活動、入試相談週間・6年	9 水	
10 火	お弁当の日	10 木	
11 水	人権教室(4年)	11 金	
12 木		12 土	クラブ活動
13 金		13 日	
14 土		14 月	委員会活動
15 日		15 火	
16 月		16 水	
17 火		17 木	
18 水		18 金	
19 木		19 土	ウィンターコンサート、ランチなし
20 金	ヤクルト「ウン知育教室」(3年)	20 日	
21 土	クラブ活動	21 月	知のオリンピック 6年
22 日		22 火	
23 月	勤労感謝の日	23 水	
24 火		24 木	
25 水		25 金	全校朝会、大掃除
26 木		26 土	冬休み開始
27 金		27 日	
28 土		28 月	
29 日		29 火	
30 月		30 水	
		31 木	

## ASO PHOTO

本校ホームページにもたくさんの写真を掲載しています。ぜひご覧ください。

### 「ミニでも、大きな力で！」

